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2010 年下半年，华晨汽车正式推出了

“金杯大海狮”车型，它以“新概念商旅车”为

定位，在外观、空间、内饰、安全、技术五大方

面全面创新，可“商”可“旅”的全能配置与设

计，为广大用户带来一种全新的驾乘感受。

上市半年多，金杯大海狮引发了广大用

户的热议与好评。据相关负责人介绍，金杯

品牌1～4月份共销售整车35499辆，仅金杯

海狮系列就销售29319辆，占金杯品牌总销量

的80%以上。而金杯大海狮的成绩也可圈可

点，不仅成功为金杯品牌增添了新活力，更成

为促进商用车市场销量增长的一颗“新星”。

金杯大海狮打造新概念商旅“明星”

星报讯（记者 鲁龙飞） 被碾轧协警罗映辉的病情一

直牵挂着众多读者的心。昨日，记者从省立医院获悉，磁

共振检查的诊断报告单显示，罗映辉6根肋骨骨折、颅脑

损伤尚未完全恢复。医院方面表示，近期将进行全面检

查，会诊讨论治疗方案。

昨日下午，记者在省立医院见到了罗映辉。刚刚做

完CT检查的罗映辉显得有些疲惫。“这两天头疼已经缓解

了一点，但有时候还会很疼。”罗映辉抿了抿嘴说，躺在病

床上已经大半个月了，现在他非常想下床走走。“前几天，

家里人把我扶起来，脚还没碰到地，胸背部就疼得厉害，

只能躺回床上。”罗映辉皱着眉头说，“我得赶快好起来，

孩子再过3个多月就出生了，我要第一个抱上孩子。”

随后，记者从省立医院获悉，罗映辉磁共振检查的诊

断报告单已出来了，罗映辉6根肋骨骨折，虽然已经脱离

生命危险，但颅脑损伤尚未完全恢复。值班医生表示，近

期，将对罗映辉进行全面检查，包括6根被碾断的肋骨。

一段140米长围墙“挡驾”

八公山路修到最后“撞”上墙
记者 徐涛 文/图

有这么一条路，原计划将在下月初竣工通车。此后，它将与其他路网相连，构建出一条纵贯合肥城区南

北，直达政务区与大杨镇的快速通道，并将为未来大杨镇的发展打开一扇新的“窗口”。然而，由于局部拆迁至

今仍未完成，这条刚刚诞生的希望之路就被“拦腰斩断”。大杨镇对外的“新窗口”也在无奈中被悄然掩上……

“合肥的城区越来越大，我们周边乡镇的老百姓肯定

希望能离城区更近，好沾点光。后来终于看到这里的八

公山路开始修了，盼着盼着，却发现这条路还没修好就已

经成了断‘腰’路。”昨日，合肥市庐阳区大杨镇的数位居

民集体向本报反映。

随即，记者赶往居民反映的八公山路建设现场。记者

看到，该路是一条由北二环向北延伸的新建道路，道路主

体已经基本建成，除了几层沥青已经摊铺完成外，八车道

的两边人行道也开始铺设地面砖。远远望去，与一条即将

竣工通车的新路无异。然而，随着记者的继续前行却发

现，其北段的一段路仍是一片泥泞，几乎看不出也属于这

条道路的痕迹，仿佛这条新建道路就此“断头”。

新路未长成就已遭“腰斩”

“别提了，这不是‘断头’，是‘断腰’。我这辈子也

是头一次建这样的路！”还没听完记者的来意，一位自

称是施工单位的安徽水安公司项目副经理张健开始抱

怨道。

据张健介绍，这条新建道路于2011年 1月 10日开工，

工期计划2011年7月10日结束。目前由于涉及到墨荷园

一处围墙的拆迁没有完成，所以道路两段的路面都已经

建成，也就剩下这一段约140米长、20米宽的未拆迁区域

迟迟没法施工。

顺着张健的指引，记者看到墨荷园临近这条八公山

路的一处围墙上拆迁标记依然明显，但丝毫没有任何将

要拆迁的迹象。究竟什么原因导致拆迁没能进行下去？

对此张健表示，按照属地拆迁的原则，施工前的拆迁工作

应该由庐阳区政府协调完成，虽然大杨镇政府有关工作

人员也出面协调了3次，但是一直没有结果，最终造成这

一局面。

施工单位诉苦拆迁不到位

记者从合肥市有关部门获悉，修建八公山路的意义

重大。按照规划设计，建成后的八公山路将和即将建设

的怀宁北路以及已建成的怀宁路等相接，最终形成一条

纵贯合肥城区南北的新快速通道。届时，不但大杨镇的

居民可以快速前往合肥市区，还可以通过这条道路直达

政务新区，犹如为大杨镇的未来发展打开了一扇新的交

通“窗口”。

究竟什么原因导致拆迁未能完成？带着同样的话题

记者又向合肥市庐阳区政府寻求答案。该区政府一位工

作人员向记者表示，具体拆迁事宜属于该区建设部门负

责。随后，记者又与该区建设部门一位负责人取得了联

系。该负责人未向记者透露挡路围墙没有拆迁的原因，

对方告诉记者，八公山路可能会改道，目前已经向规划部

门报了变更方案。

然而，八公山路唯一向东侧更改线路的可能几乎没

有，毕竟其东侧是董铺水库的溢洪道。另外，即使可以

“东迁”，那么对工期造成的影响和资金的浪费又该由谁

来承担？对此本报将继续关注。

大杨镇新“窗口”有点悬

星报追踪
星报追踪

被碾协警盼早日好起来

“我要第一个抱上孩子”

星报讯（记者 刘甜甜） 昨天晚上20：00，合肥市民政

局紧急召开新闻发布会，对《合肥市“十二五”民政事业发展

规划》的内容正本清源，认定该文稿对行政区划调整的设想

未经过审批，不具备权威性。针对因为管理纪律不严而造

成的影响，合肥市民政局进行公开致歉。

昨天的新闻发布会上，合肥市民政局局长方东屏说，6

月15日，被省内媒体热炒报道的《合肥市民政事业发展规

划》文稿，其中所表述的合肥市未来区划规划仅为撰稿者个

人观点，未经市民政局研究，纯属个人设想，便擅自提供不实

信息。“作为主管区划的职能部门，合肥市民政局因对其管理

不严，造成不良影响，向公众深表歉意。”

方东屏还解释说，编制“十二五”规划是一项极其严肃

的工作，政策性、科学性都很强，合肥市政府至今没有部署

和安排市民政部门编制区划规划任务。同时，作为市民政

局，也没有“县改区”的权限，更不能涉及其他县市的区划规

划事宜。“这件事情教训深刻，合肥市民政局将严肃纪律，查

清责任，并配合合肥市监察部门，对当事人依纪、依规追究

责任。”

《合肥市“十二五”民政事业发展规划》
纯属个人设想、内容不实

合肥市民政局昨日公开致歉

从围墙内看新路已建成，可另一段呢？


